

学校だより

◇思いやりのある子ども ◇じょうぶな子ども
◇よく考える子ども ◇最後までやりぬく子ども
TEL : 0268-22-1904 FAX : 0268-22-2904



48 日間の 3 学期が始まりました

1月6日から、3学期が始まりました。初日の朝は、3学期の始業式がありました。感染症の拡大を防ぐため、テレビ放送を使つての始業式となりました。3年生の加藤さくらさんが3学期の目標について作文発表しました。学習面では、2学期の反省を生かし、積極的に発言ができるように頑張りたい、生活面では、掃き残しのないように周りをよく見て教室の掃除をしたいという決意を発表してくれました。

続いて、校長先生から、3学期の始まりにあたって、次のようなお話がありました。

今日は3学期始まりの日です。そこで、この人の話をしたいと思います。漫画家の「水木しげる」さんです。

水木しげるさんは、1922年生まれ、今からおよそ101年前に、大阪で生まれました。本名は「武良茂さん」というそうです。水木さんは、男ばかりの3兄弟のまんなかとして生まれました。実は、水木さんは勉強が苦手でした。お兄さんと、弟は、とても勉強がよくできたそうです。

しかし、水木さんにも、大好きで得意なことがありました。それは、「絵を描くこと」でした。絵が大好きだった水木さんは、いろいろな仕事をしながら「画家」になることを目指しました。水木さんには、もう一つ大好きなものがありました。それは、「妖怪」、お化けです。水木さんが、働きながら画家を目指して、絵の勉強をしていた頃、日本はアメリカなどと戦争をしていました。そのころの日本では、「徴兵」といって、大人になった多くの男の人は、兵隊となって戦争に行かなくてはなりません。水木さんも、絵の勉強をやめて、戦争に行かなくてはならなくなりました。

水木さんは、戦争の中で、相手の攻撃で何度も死にそうになったり、「マラリア」というひどい病気になったりもしました。そして、相手の飛行機の攻撃で左腕を撃ち抜かれ、左手をなくしてしまいました。戦争は終わり、日本に帰ってくることはできましたが、片腕になってしまった水木さんを見て、お父さんとお母さんはとても悲しみました。でも、茂さん自身はどうだったのでしょうか。片手になってしまって、絵を描くことはあきらめてしまったのでしょうか。

茂さんはあきらめませんでした。生きて帰ってこれたことを喜び、「もう一回絵が描けるかもしれない」と希望をもったそうです。絵を描くことをあきらめずに、片手でもできる色々な仕事に取り組んだり、美術の学校へ通ったりしているうちに、大好きな絵を生かした仕事、漫画家になることを考えました。最初は、「紙芝居」の絵を描いていましたが、そのうちにマンガ本、漫画雑誌に作品を描き、人気作品をつくって、テレビアニメにもなりました。

残念なことに、水木さんは、2015年(今から8年ほど前)に93歳で亡くなっていますが、長い間漫画を描き続けたことや、妖怪についての研究をつづけたことが認められて、二つも立派な勲章をもらいました。

そんな水木さんが残した言葉の中から、一つ紹介します。

「好きなことをやりなさい。好きなことは一生懸命やりなさい」

【水木しげるさんの言葉】

好きなことをやりなさい。
すきなことは一生懸命
やりなさい。

私は、この言葉を聞いて、「好きなことをやりなさい」ということは、水木しげるさんが、「絵」や「漫画」と出会ったように、「自分が本気でがんばりたいこと」に出会って頑張りなさい、ということだろうなと思いました。

また、「好きなことは一生懸命やりなさい」ということは、「諦めないで、続けること」が大事、ということだと思いました。それは、きっと、いつも、わたしが言っているように、「自分のよいところ」に通じていくと思います。

「自分が本気でがんばりたいことに出会って、あきらめないで続けること」を、自分のよさとするところのできる3学期にしてほしいと思っています。

塩尻小フェスティバル

12月26日(月)塩尻小児童会フェスティバルを行いました。

8つの委員会が、活動に興味を持ってもらえるような楽しい企画を立てて運営しました。当日は、なかよし学級で作った合同チームで各ブースを順番に回り、各委員会の企画に挑戦しました。

例えば、保健委員会の「保健アベンジャーズ」は、ばい菌の立札をすべて倒し、投げたボールを段ボールにすべて片づけるまでのタイムを競います。給食委員会の「食材あてゲーム」は、様々な食材カードを3つの栄養素に仕分け、正解数を競います。チーム内で知恵を合わせ、協力することが必要なゲームが多く、委員会の特色もよく表れていて、勉強になるようによく考えられたものばかりでした。

代表委員会・・・「代表ジェスチャー」（ヒーローに変身してもらいました）

放送委員会・・・「早口言葉」

図書委員会・・・「カリタイガーを探せ」（本に挟まれた絵をチームで探します）

環境委員会・・・「集めて投げろ分別シューティング」（正しい分別方法の箱にボールを投げ入れます）

体育委員会・・・「障害物競走」

花づくり委員会・・・「花の迷路クイズ」（正解すると迷路を進むことができます）



花の迷路クイズ

食材あてクイズ

保健アベンジャーズ

お知らせ

<2月授業参観・学級PTAについて>

- ・2月の授業参観は、学習発表会となります。（5年生は教科授業を行います）新型コロナウイルス対策のため、広い会場を使って授業を行います。密を防ぐため、前後半の参観に分けさせていただきますが、子ども達の1年間のまとめをぜひ参観いただけますようお願いいたします。
- ・学級PTAまでの待ち時間は図書館をご利用ください。（参観者は各家庭1名でお願いします）
- ・学級PTAでは、来年度の役員選出があります。コロナ禍ですので、できるだけ短時間で行えますようご協力をお願いいたします。
- ・参観日の日程につきましては、各家庭にすでに配布いたしましたプリントを確認いただき、当日は「健康チェックシート」、上履きを忘れずにお持ちいただけますようお願いいたします。

*入口は、児童昇降口をご利用いただき、各会場へ直接移動してください。

*駐車場は、北門プール前または校庭（雨天時は校庭不可）をご使用ください。